

récemment paru sur la vie du Bienheureux Gérard Majella, Frère servant de la Congrégation du Très-Saint Rédempteur. Que de jeunes gens pieux, dans nos campagnes surtout, seraient heureux dans la même carrière que le Bienheureux Gérard, au lieu d'aspirer, contre les vues de la Providence, à une dignité plus éminente, et partant plus périlleuse !

—La vie du Bienheureux Gérard est toute tissée de faits merveilleux qu'on lira avec intérêt.

Ce volume in-8°, avec portrait, imprimé avec la perfection qui distingue les œuvres sorties de la presse de la fameuse société St-Augustin, ne coûte que 20 centins broché, et 25 centins avec un joli cartonnage gaufré et doré. On le trouvera au magasin de Sainte-Anne de Beaupré.

Nous devrions dire un mot de la très jolie édition nouvelle (la 9e) du beau travail de Dom Guéranger sur la *médaille de saint Benoit*. Mais nous y reviendrons. En attendant, qu'on se procure cette brochure qui intéresse au plus haut degré tous les clients du grand saint, si bienfaisant envers les hommes et même envers les animaux destinés à son service. Le prix en est de 25 centins, toujours au magasin de Ste-Anne, et non pas au Collège de Lévis.

Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur le changement d'horaire du chemin de fer Q. M. C. en force depuis le commencement de juin.

— 000 —

PELERINAGE ECOLIER.

Depuis longtemps nous étions à nous demander : " Irons-nous à Sainte-Anne cette année ? " Aussi, n'est-ce pas trop de dire que l'annonce de ce pèleri-